



El Ministro Secretario General de Gobierno, Francisco Javier Cuadra, recibió una calurosa bienvenida en la ciudad de Curicó al iniciar una breve gira por la región del Maule.

Al iniciar breve gira por región del Maule

Cuadra llamó a ganar plebiscito

CURICO (Carlos Pozo).- Más de 3 mil personas, que desbordaron ayer el estadio cubierto de Curicó, aplaudieron la intervención del Ministro Secretario General de Gobierno, Francisco Javier Cuadra, al iniciar una breve gira por la región del Maule.

El Ministro Cuadra formuló un ferviente llamado a la comunidad curicana para entregar toda su capacidad, todo su esfuerzo, para ganar el plebiscito de 1989, señalando que las autoridades ocuparán un lugar de vanguardia en esa lucha electoral. Agregó que ese trabajo no se podrá hacer sin el apoyo ni la compañía de las mayorías silenciosas de los jóvenes, de las mujeres, y con la intuición que las caracteriza y que demostraron antes de 1973, y que sabrán proteger la libertad, esa libertad que se luchó en las calles, que se volverá a luchar en 1989, lo que se hará con la misma valentía, con la misma entereza que lo hicieron entonces.

El Ministro Cuadra destacó que para ganar el plebiscito, el Gobierno tenía principios y valores, realizaciones enormes en el campo del desarrollo político, social y económico; vale

decir, elementos fundamentales para trabajar, para ganar y, especialmente, para ratificar el derecho de proyectar tales valores y realizaciones, ya que han demostrado plenamente su valor y vigencia. Ello, dijo, hay que proyectarlo con un sí mayoritario más allá del plebiscito del 89. Acotó luego que el Gobierno tiene clara conciencia que en dicho plebiscito se va a jugar no sólo la Presidencia de la República, sino todo el proceso que se ha vivido a partir del 73.

En párrafos marcados de su intervención, ovacionada en varios pasajes, el Ministro se refirió a una oposición que desde 1983, con la llamada movilización social, con el Acuerdo Nacional, con lo que se dio en llamar el año decisivo, que culminó con el atentado al Presidente Pinochet y al hallazgo masivo de armas; esta oposición ha fracasado en su afán de de-

sequilibrar al Gobierno, fallando incluso en un aprovechamiento que se pensó hacer de la visita de Su Santidad el Papa, donde Chile logró una efectiva reconciliación nacional y, a juicio del Ministro Cuadra, parte con nosotros mismos, con Dios, con la familia y la sociedad.

El Ministro recibió la bienvenida en Curicó de parte del gobernador provincial, coronel Sergio Piñero García, quien le obsequió un gallardete de la provincia de Curicó. Al abandonar el estadio cubierto para dirigirse a Talca, el Ministro declaró a LA TERCERA que destacaba y agradecía la gigantesca respuesta de la comunidad curicana a su visita, respaldo que interpretó como un cabal reconocimiento a la labor del Supremo Gobierno, encabezado por el Presidente Pinochet.